



Beschluss

des Bayerischen Landtags

Der Landtag hat in seiner heutigen öffentlichen Sitzung beraten und beschlossen:

Antrag der Abgeordneten **Horst Arnold, Florian von Brunn, Ruth Müller, Herbert Woerlein, Susann Biedefeld SPD**

Drs. 17/21906, 17/22810

Angekündigte Reform der Landwirtschaftsverwaltung – Klarheit für Beschäftigte und Landwirte

Die Staatsregierung wird aufgefordert, im Ausschuss für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten über die geplante Reform der Landwirtschaftsverwaltung zu berichten.

Insbesondere soll dargestellt werden:

- welche Auswirkungen die angekündigte Rückführung der Landwirtschaftsverwaltung an die jeweiligen Regierungen auf die Staatliche Führungsakademie für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten (FüAk) und die Ämter für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten hat;

- ob die Zukunft der dezentralen Außenstellen in Münchberg, Regen, Markredwitz und Kitzingen gesichert ist;
- ob die Widerspruchsbearbeitung und Prozessvertretung erneut an die Regierungen verlagert werden soll;
- ob die Koordination und der Vollzug der landwirtschaftlichen Förderung sowie die Bewirtschaftung des Haushalts der Ämter für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten künftig wieder in die Regierungen integriert werden soll;
- wie zukünftig weiterhin ein einheitlicher Fördervollzug gewährleistet werden kann, wenn die Fachaufsicht der Ämter für Ernährung, Landwirtschaft und Forsten dezentralisiert wird;
- wie viele Mitarbeiter im Zuge dieser Rückführung der Landwirtschaftsverwaltung versetzt bzw. abgeordnet werden müssen und wie diese Versetzungen und Abordnungen sozial gerecht organisiert werden.

Die Präsidentin

I.V.

Reinhold Bocklet

I. Vizepräsident